

**LEMBAR
HASIL PENILAIAN SEJAWAT SEBIDANG ATAU PEER REVIEW
KARYA ILMIAH : JURNAL ILMIAH**

Judul Artikel Ilmiah : Kekuasaan Pemerintah Dalam Perkembangan Undang-undang Keadaan Bahaya
 Nama Pengusul : Nur Lian, SH, MH
 Jumlah Penulis : 1
 Status Pengusul (Penulis ke-) : 1
 Identitas Jurnal Ilmiah :
 a. Nama Jurnal : Proyeksi
 b. Nomor ISSN : 1693-2269
 c. Vol. No. Bln. Thn : 02; 01; Desember 2020
 d. Penerbit : Fakultas Hukum Univ. Jayabaya
 e. Jumlah Halaman : 31

Kategori Publikasi Jurnal Ilmiah (beri \checkmark pada kategori yang tepat) :
 Jurnal Ilmiah Internasional Berputasi
 Jurnal Ilmiah Internasional
 Jurnal Ilmiah Nasional Terakreditasi
 Jurnal Ilmiah Nasional Tidak Terakreditasi
 Jurnal Ilmiah Terindex di DOAJ/lainnya

I. Hasil Penilaian Validasi :

No	Aspek	Uraian/Komentar Penilaian
1	Indikasi Plagiasi	Tidak ditemukan indikasi atau dugaan Plagiasi.
2	Linieritas	Isi dan format Jurnal Ilmiah sudah linier dengan disiplin ilmu penulis.


II. Hasil Penilaian Peer Review:

Komponen Yang Dinilai	Nilai Maksimal Jurnal Ilmiah (isi kolom yang sesuai)					Nilai Akhir Yang Diperoleh
	Internasional Berputasi	Internasional	Nasional Terakreditasi	Nasional Tidak Terakreditasi	Nasional Terindex DOAJ dll.	
Kelengkapan dan kesesuaian unsur isi jurnal (10%)				1		1,8
Ruang lingkup dan kedalaman pembahasan (30%)				3		2,5
Kecukupan dan kemutakhiran data/informasi dan metodologi (30%)				3		2,2
Kelengkapan unsur dan kualitas Penerbit (30%)				3		2,3
Total = (100%)				10		8,8
Kontribusi pengusul: (contoh: nilai akhir peer X Penulis Pertama = 18 X 100% = (nilai akhir yang diperoleh pengusul)						8,8
Komentar/ Ulasan Peer Review :						
Kelengkapan kesesuaian unsur	Jurnal ilmiah yang diajukan telah memenuhi syarat sebagai penelitian ilmiah dengan kecukupan data dan telah sesuai dengan unsur yang lengkap.					

<p>Ruang lingkup dan kedalaman pembahasan</p>	<p>Pembahasan Jurnal Ilmiah disajikan dengan studi literatur kemudian dianalisis guna menemukan jawaban yang konkrit. Kesimpulannya terdapat rekomendasi yang bisa dijadikan sebagai pertimbangan.</p>
<p>Kecukupan dan kemutakhiran data/informasi dan metodologi</p>	<p>Data-data yang disajikan sudah cukup, Jurnal Ilmiah yang disajikan mengikuti perkembangan ilmu sehingga informasi yang disampaikan dapat menjawab permasalahan. Metodologi penelitian kualitatif.</p>
<p>Kelengkapan unsur dan kualitas Penerbit</p>	<p>Kelengkapan unsur telah sesuai dan Penerbit telah memenuhi syarat serta berpengalaman dalam mempublikasikan Jurnal Ilmiah.</p>

Tanggal Review, 10 Agustus 2021

Penilai I



Dr. Rosni Thamrin SH.,MH

NIDK : 8866460018

Unit kerja : Fakultas Hukum Universitas Jayabaya

Bidang Ilmu : Hukum

Jabatan Akademik (KUM) : Lektor Kepala 550

Pendidikan Terakhir : S3-Ilmu Hukum